

Raths=Protokoll

der kk. landesfürstlichen Stadt Steyr

vom 28. Juni 1845



Rathsprotocoll

Zur Sitzung vom 28. Juni 1845 in Politicis.

Gegenwärtig:

Hr. Bürgermeister Haydinger

„ M. R. Maurer

„ „ „ Buberl

„ „ „ Bleyer

„ „ „ Knoll

Sekretär Pospischil

Referat des Hr. Maätraths Buberl.

4888. Franz Gruber Regenschori überreicht seine Äußerung wegen Besetzung des Tenoristendienstes.

Ist der gutächtliche Bericht wegen des vorgeschlagenen Individuums an das kk. Kreisbauamt zu erstatten.

4892. Protokoll mit den Viertelmeistern, Bürgerausschüßen u. Vorstehern des Schuhmachergewerbes über das Gesuch des Nikolaus Bauer um Verleihung eines personellen Schuhmachergewerbes.

Aufzubehalten und ist das sub No. 9589 überreichte Gesuch folgendes zu erledigen:

Da im hiesigen Bezirke ohnehin 33 Schuhmachergewerbe bestehen, sohin die Bedürfnisse des Publikums u. der Ortsverhältnisse im Verwehrg nicht erheischen, zu dem der Bittsteller noch wenig Geselljahre um Erfahrung hat, u. noch mj. ist, so kann in sein Gesuch nicht gewilligt werden.

Nachtrag zum Referat des H. M. Rathe Maurer

4912. Die Armen-Inst. Rechnungs Führung depositirt an Öppinger'schen Stiftungskapitals-Intreën pro 1845 den Betrag mit 270 fl CMz.

Der Depos. Coon. zur Empfangnahme und Ausstellung der Legscheine.

Haydinger

Pospischil Sekretär